

In Tauchas Altstadt

Start für die Sanierung des Schlosses

Die Sanierung der Schlossruine beginnt noch in diesem Jahr. Wie die „Kleine Volkszeitung“ erfuhr, hat das Regierungspräsidium (RP) 46 000 Mark für Arbeiten an den Dächern bewilligt. Das Bauvolumen insgesamt beläuft sich auf 86 000 Mark. „Schon der erste Antrag wurde positiv beschieden“, sagte Bauamtsleiterin Barbara Stein. „Für uns ist das ein Zeichen, dass man im RP ein besonderes Augenmerk auf unser Schloss hat – auch wenn andere Herrenhäuser vielleicht repräsentativer sind“.

Am Eingangstor zum Schlossgebäude wird bereits gewerkelt. 8000 Mark hat der Förderverein gespendet, um das Portal zu sanieren. Das ist der größte Teil des Spendenaufkommens von etwa 10 000 Mark, seit der Verein sich vor knapp einem Jahr gründete. Am 19. Mai soll die neue Pforte eingeweiht werden: Dann findet auf dem Schlossgelände ein öffentliches Open-Air Konzert mit fünf musikalischen Ensembles statt. *St. v. Aretin*